

Spare

N° 85

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 1^{ER} OCTOBRE 1975



CANADA

**C
o
m
m
u
n
i
q
u
é**

EXTERNAL AFFAIRS
AFFAIRES EXTERIEURES
OTTAWA

OCT 15 1975

LIBRARY / BIBLIOTHÈQUE
REFERENCE

LE CANADA REND HOMMAGE AU BICENTENAIRE AMÉRICAIN
À L'OCCASION DU MATCH SHRINE DE 1976
ENTRE LES ÉTOILES COLLÉGIALES
DE L'EST ET DE L'OUEST

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

Le ministère des Affaires extérieures est heureux d'annoncer que le Canada a accepté l'invitation de participer au spectacle de la mi-temps consacré au bicentenaire américain lors du match Shrine qui aura lieu au stade Stanford, à Palo Alto en Californie, le 3 janvier 1976. Le spectacle aura pour thème: Le Canada rend hommage au bicentenaire américain. Voisin immédiat et proche ami des Etats-Unis, le Canada a décidé de participer à cette joute traditionnelle des étoiles collégiales de l'est et de l'ouest pour honorer le peuple américain à l'occasion de son bicentenaire. L'ensemble du Canada sera représenté par un contingent spécial de 200 personnes, composé de membres du carrousel de la Gendarmerie royale du Canada, de la Princess Patricia's Canadian Light Infantry Band de Calgary, de la City of Winnipeg Massed Pipes and Drums et des joueurs de cornemuse du Seaforth Highlanders of Canada, de Vancouver (C.-B.) et du Canadian Scottish Regiment, de Victoria (C.-B.).

Les recettes de la partie iront aux hôpitaux des Shriners pour enfants infirmes tant aux Etats-Unis qu'au Canada. Ce spectacle fait partie de toute une série d'activités auxquelles le Canada participera en 1976 pour marquer aux Etats-Unis le bicentenaire américain.